
北海道江差町「江差追分会」 

江刺追分会会長：濱谷一治 

 
1) 東日本大震災によって、活動に何か影響がありましたか？ 

 
江差追分会としての活動は影響がなかったが、会員の中で家屋が全壊された方

が数名いた。 

 
 
 
2) 震災地域への支援について、既に実施したことや今後の予定、やりたいこと

などがありましたら、お書きください。 

 
時期は未定であるが、江差追分という唄が持っている癒しを現在被災されてい

る人々に感じてもらい、明日への生きる希望につなげてもらえるよう、被災地

での追分支援コンサートを今夏迄に実施予定。 

 
 
 
3）被災地域で文化活動に関わる方へメッセージがありましたらお寄せください。 

 
大変な時期はまだまだつづくと思いますが、一日も早い復興をご祈念いたしま

す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


